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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI - Problema risolto in me-
no di 24 ore: fedele al motto del
fare, l’amministrazione comunale
sottolinea come “già nella matti-
nata di ieri sono stati apportati
miglioramenti, secondo le indica-
zioni dei commercianti, al fine di
una ottimale gestione dei flussi
turistici e per soddisfare le esigen-
ze di commercianti, operatori e
residenti”. Il sindaco Claudio Ric-
ci ricorda la “grande qualità dell'
opera: tre piani interrati, 265 po-
sti auto, oltre agli 11 spazi per
carico-scarico bus turistici, nume-
ri che la dicono lunga sulla valo-
rizzazione in termini di servizi e
sulla positiva ricaduta per le atti-
vità culturali, turistiche, economi-
che dell'intera area. Nel solo me-
se di febbraio - tiene a precisare il
Comune, che ricorda i 2600 fra
restauri, opere e infrastrutture,
spesso attese da decenni e di im-
portanza storica, che stanno riqua-
lificando tutto il territorio - il par-
cheggio di san Pietro ha ricevuto
circa 240 check point bus turisti-
ci, segno evidente che anche la
segnaletica finora esistente, mal-
grado da migliorare, aveva con-
sentito un ottimo e regolare acces-
so al parcheggio”. Ma la protesta
dei commercianti non è passata
inosservata, è il consigliere del
Pd Luigi Marini (cui nei giorni
scorsi si erano rivolti i commer-
cianti), a dare il suo "pieno soste-
gno va a tutti i padri e le madri di
famiglia danneggiati dalle scelte
di amministratori disinteressati,
con un pensiero particolare a
quelli di San Pietro che sono stati
costretti a compiere gesti eclatan-
ti, violando i lavori della giunta
con probabili rischi di denuncia

ma comunque pronti ad assumer-
si le responsabilità, anche se mi
auguro che il sindaco, uomo di
grande generosità, cultura e buon-
senso, fermi o quantomeno 'ad-
dolcisca' l’eventuale denuncia".
L'esponente di minoranza ne ap-
profitta però per segnalare altri
problemi con i cartelli, "salendo
in cima alle scalette di Mojano -
dice - ci sono due indicazioni per
San Francesco, una verso destra e
l'altra verso sinistra (e non è l'uni-
co caso): per non fare torto a nes-
suno, bisognerebbe almeno da ag-
giungere un'altra indicazione, co-
me ad esempio i metri di distanza
che da quel punto mancano per
la Basilica se si sceglie una dire-
zione o l'altra. Inoltre, sia alle
uscite della superstrada che all'al-
tezza dell'ufficio informazione in
via Giovanna di Savoia va installa-
to un cartellone con indicati tutti
i parcheggi satellitari alla città
con apposizione della simbologia
(autobus, camper o solo auto) per
dare la giusta ed imparziale infor-
mazione all'utente”.

NUMERI UTILI

BASTIA UMBRA (al.ga.) -
Anche sul servizio a domicilio
del ritiro delle potature centrosi-
nistra e centrodestra hanno pa-
reri differenti. Mentre dalla se-
zione bastiola del Partito demo-
cratico giungono dichiarazioni
secondo le quali “l'attuale giun-
ta aumenta il costo per lo smalti-
mento dei rifiuti, dal momento
che tutti i cittadini che vogliono
smaltire rifiuti ingombranti do-
vranno pagare per farlo”, Fran-
cesco Fratellini,
assessore all'am-
biente, replica:
"Una forza poli-
tica responsabi-
le non può dif-
fondere notizie
prive di fonda-
mento per ali-
mentare la pole-
mica politica e darsi visibilità,
confondendo i cittadini sui ser-
vizi a loro disposizione. Invito,
nell'interesse della città, i re-
sponsabili del Pd a informarsi.
Basta rivolgersi al filo diretto
Gesenu, al numero telefonico
075.5899072 e chiedere il ritiro
dei rifiuti ingombranti; chiun-
que potrà constatare che l'ope-
ratore disporrà il ritiro gratuita-
mente, senza alcun onere a cari-
co del cittadino. Per le potature

si dice che solo le modiche
quantità saranno gratuite e che
in molti casi i cittadini dovran-
no provvedere autonomamen-
te, con costi che si aggirano at-
torno a qualche centinaio di eu-
ro. Ciò detto, va fatto notare
che qualche centinaia di euro
le dovrà pagare chi deve smalti-
re alcune tonnellate di potature
(il costo è di 79 euro per tonnel-
lata) e, quindi, ritengo che chi
produce tale quantità di mate-

riale possieda
anche una dimo-
ra con un am-
pio giardino e
immagino non
debba avere dif-
ficoltà a sostene-
re un costo per
la manutenzio-
ne del proprio

verde. Le quantità previste, in-
vece, che corrispondono a tre
metri cubi o a tre quintali, per-
mettono l'accesso al servizio
gratuito a tutte le famiglie che
possiedono un giardino di me-
die dimensioni. Credo che, al
di là delle ideologie, non sia giu-
sto spalmare il costo per lo
smaltimento delle potature di
chi possiede, per sua fortuna,
un grande giardino con grandi
piante su tutti i cittadini”.

ASSISI - E’ Franco Federico Caldari il nuovo Mae-
stro de campo del Calendimaggio: lo annuncia l'ente
Calendimaggio, in una nota in cui si sottolinea come,
a seguito delle dimissioni dei precedenti titolari e
mentre le due parti stanno lavorando per preparare
la festa, l'organigramma del consiglio direttivo, al
fine di ottenere il miglior esito possibile, viene inte-
grato anche da Giovanni Zavarella (addetto stampa) e
Carlo Ragonese (Maestro de Campo).
La compagine sociale dell'ente risulta dunque com-

posta da Claudio Ricci (presidente onorario), da Sal-
vatore Ascani (magistrato/presidente), Elodia Lazzari
(vicepresidente), Lucia Fiumi (membro), Rino Ciava-
glia (consulente tecnico del magistrato), Gianfranco
Chiappini (consulente del consiglio direttivo), Lan-
franco Pecetta e Elisabetta Zucchi (nominati dalla
Magnifica Parte de Sotto), Domenico Mariani e Cesa-
re Borrini (nominati della Nobilissima Parte de So-
pra), Chiara Paoletti (massaro) Massaro, e Tiziana
Speziali (segretario).

CANNARA - Si svolgerà questa mattina alle 10
nella sezione secondaria dell'istituto comprensi-
vo Anna Frank l'insediamento del nuovo consi-
glio comunale dei ragazzi, organismo che può
esprimere pareri, formulare proposte sui princi-
pali temi ed interessi dei ragazzi quali le iniziati-
ve culturali rivolte ai ragazzi stessi, l'infanzia, la
pubblica istruzione, lo sviluppo sostenibile con
particolare attenzione al tema dei rifiuti, al ver-
de pubblico, allo sport e quanto altro. "Il Ccr -
dichiara Elisabetta Galletti, assessore alla pub-
blica istruzione e servizi sociali - svolge un ruo-
lo importante nel contesto cittadino ed è orienta-
to a favorire, a formare un senso di coscienza
sociale, lo sviluppo dello spirito critico e parteci-

pativo, nonché una consapevole personalità pro-
positiva dei giovani cittadini del nostro Comu-
ne. Grazie al consiglio, i ragazzi imparano la

condivisione, l'attivazione di meccanismi di
ascolto, le proposte da parte dei piccoli cittadini
generalmente esclusi dall'assunzione delle ini-
ziative, anche importanti, concernenti la vita
pubblica relativa alla comunità della quale essi
fanno e sono parte integrante. Il Ccr consentirà
ai giovani di partecipare attivamente al migliora-
mento della realtà nella quale tutti noi viviamo
e consentirà all'amministrazione di conoscere e
condividere il punto di vista dei ragazzi e la
conoscenza diretta dei loro bisogni". All'insedia-
mento del Ccr prenderanno parte anche il sinda-
co del Giovanna Petrini, il dirigente scolastico
dell'Istituto comprensivo A. Frank Patrizia Piz-
ziconi assieme al corpo docenti.

Un ciclo di seminari all’ “Arte studio ginestrelle”

Come la grande guerra
ha cambiato i paesaggi

Ma il consigliere Marini interviene: “Troppe famiglie danneggiate da scelte sbagliate”

“Problema SanPietro già risolto”
Il sindaco raccoglie le sollecitazioni dei commercianti

Pd e Pdl ai ferri corti sui rifiuti

Persino le potature
spaccano la politica

Fratellini:
“L’opposizione
dà notizie

non fondate” Franco Federico Caldari è il Maestro de campo

Il nuovo volto del Calendimaggio

Segnali
in città

In alto uno
dei cartelli
contestati
da Marini

mentre sotto
il “nuovo”

in zona
Serafico

BASTIA UMBRA - La Pro loco di
Bastia Umbra rinnova il consiglio
direttivo. Dalla sede dell'associa-
zione di piazza Mazzini, attualmen-
te presieduta da Daniela Brunelli,
si fa sapere: “Si stanno raccoglien-
do le candidature di coloro che
vogliono concedere tempo e atten-
zione a questa associazione, che si
muove nel territorio con tante ini-
ziative per promuovere eventi so-
cio-culturali, turistici, ricreativi e
informativi. Le votazioni si terran-
no in un incontro rivolto a tutti i
soci e simpatizzanti della pro loco
bastiola, nel corso del quale si ter-
rà anche la presentazione del bilan-
cio preventivo e consuntivo e della
programmazione attività generali
2010”. Con l'occasione, la Pro loco
bastiola ricorda: “Il 10 aprile, alle
ore 21 al Teatro Lyrick di Assisi,
per il progetto di integrazione e
animazione per gli anziani del ter-
ritorio assisano promosso dall'as-
sessore ai servizi sociali Moreno
Massicci, la compagnia teatrale
della Pro loco metterà in scena la
commedia dialettale comico-bril-
lante di Daniela Brunelli ‘Te 'l fò
vedè io stasera!!’, uno spettacolo
tutto da ridere, all'insegna del pu-
ro divertimento e della distensio-
ne. L'ingresso è gratuito; per la pre-
notazione dei biglietti è possibile
rivolgersi all'assessorato ai servizi
sociali del Comune di Assisi la Pro
loco di Bastia Umbra”.

Spettacolo
di beneficenza
della Pro loco

Cannara Si insedia stamattina alle 10 il Ccr dei ragazzi

La carica dei consiglieri junior

A CannaraOggi l’insediamento

ASSISI - "Conseguenze ambientali e paesaggistiche della grande guerra
lungo il fronte Austro-Ungarico": di questo si parlerà nell'ambito di un
ciclo di seminari organizzato dal professor Alvaro Standardi della facol-
tà di Agraria di Perugia che avrà per relatore - in lingua italiana - il
dottor Urban László, storico dell'economia e ricercatore capo presso la
facoltà delle Scienze economiche e sociali dell'Università Santo Stefano
di Gödöll (Ungheria) ed escursionista di trekking.
L'incontro si terrà sabato 27 Marzo, di mattina, presso "Arte studio
ginestrelle", in località Santa Maria di Lignano di Assisi, a partire dalle
ore 10.
L'associazione culturale Ginestrelle programma mensilmente eventi
sui temi dell'arte, della conservazione e tutela dell'ambiente avvalendo-
si della collaborazione di personalità italiane e straniere.
Per ulteriori informazioni, è possibile presidente dell'associazione, Ma-
rina Merli, al numero 338.8134078 o via mail all'indirizzo marina.mer-
li@alice.it.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - L'incontro che il sindaco Ansideri terrà con i
cittadini della zona bastiola di Villaggio XXV aprile lunedì 22 marzo, alle
ore 21 presso il centro sociale, probabilmente non sarà l'ultimo del ciclo
d'assemblee con le quali il primo cittadino sta presentando alla cittadinan-
za il programma del suo mandato. L’assemblea che era in programma per il
18 marzo presso il quartiere di Cipresso, infatti, è stata rimandata in data
da definire. "Siamo ormai alla fase finale di un'iniziativa dell'amministra-
zione che ha coinvolto tutti, sindaco e assessori, nell'illustrare le linee
guida del governo locale nel quinquennio amministrativo - si commenta
dal palazzo del municipio bastiolo - la risposta dei cittadini è stata di grande
interesse e straordinaria partecipazione. I problemi sui quali i residenti
hanno insistito di più sono stati quelli di ciascun quartiere, che hanno
trovato rispondenza e attenzione da parte dei singoli amministratori. A
Villaggio XXV Aprile le priorità che si tratteranno nell'assemblea di lunedì
22 marzo riguardano la soluzione attesa per la nuova scuola primaria e la
definizione dell'area San Marco".

Prossima assemblea lunedì al Villaggio XXV aprile

Continua il tour tra i quartieri
dell’amministrazione Ansideri
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